



!NFO DEVE

Non, non, rien n'a changé... Ah si ! Les rats sont arrivés !

En juin 2017, la CFDT avait dénoncé et signalé l'état vétuste et déplorable de l'espace de convivialité dans les locaux des jardiniers situés aux Buttes Chaumont.

Depuis, rien n'a changé:



- ✓ fuites au plafond
- ✓ hotte à changer



- ✓ 1 machine à laver vétuste pour 30 agents
- ✓ 1 micro-onde pour 30 agents
- ✓ Poste internet inutilisable

Et pourtant, la CFDT a pu noter certaines évolutions....notamment la présence de trous de souris dans le meuble sous évier.



Et oui, en plus des 30 agents qui doivent se partager cet espace insalubre, les rats ont décidés de s'inviter à la cantine!



Cette situation qui perdure est inadmissible et scandaleuse!



ADHERER A LA CFDT,
C'EST REJºINDRE L'EFFICACITE